

Fecha: 06-08-2024 Medio: El Mercurio

Supl.: El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Noticia general

Título: Presión de costos se suma al dólar como factor de alza de precios

Pág.: 3 Cm2: 89,0 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

Encuesta del BC: Presión de costos se suma al dólar como factor de alza de precios

LINA CASTAÑEDA

La encuesta de determinantes y expectativas de precios (EDEP) correspondiente al trimestre móvil abril-junio, levantada por el Banco Central con los gerentes de grandes empresas, indica un leve aumento en la presión que ejercen los costos de las empresas sobre los precios de venta, aunque el tipo de cambio sigue siendo el principal factor que empuja los precios al alza presentando una disminución respecto al trimestre móvil anterior.

La disponibilidad de insumo no presenta variaciones notorias, y los costos acusan un leve aumento.

La mediana de las expectativas de inflación de las empresas para los próximos 12 meses se mantiene en 4% y aumenta a 3,7% para los 24 meses. Desde marzo de este año, las expectativas a dos años plazo permanecieron en un 3,5% luego de haberse situado en un 4% por siete meses, desde agosto del año pasado.

Las empresas declaran que sus ajustes de metas de ganancias no ejercen presiones sobre sus precios, en tanto que sus ventas los presionan con menor intensidad que en trimestres anteriores, señala el reporte con los resultados del sondeo.